

La permaculture entre les murs du Mottier

Au Collège du Mottier, un nouveau projet a fait son apparition. Les élèves et le groupe biodiversité de Quartiers Solidaires ont créé un jardin en permaculture. Ce terme nouveau pour beaucoup signifie: agriculture permanente. Cela consiste à chercher et agencer intelligemment des pratiques pour recréer un écosystème.

Ce jardin est le fruit de plusieurs mois de collaboration entre plusieurs générations. Professeurs, élèves, aînés et l'équipe des espaces verts de la Commune: tous ont participé à développer ce projet.

La visée de ce jardin était, d'abord, de mettre en place quelque chose de concret autour de l'actualité climatique. Ensuite, de servir d'exemple pour les générations suivantes. Nous souhaitons enfin motiver d'autres élèves à exprimer également leur créativité dans le

décor de notre école. Ce projet nous prouve qu'il n'y a aucune limite pour agir à notre échelle.

Si vous souhaitez voir le jardin, vous le trouverez, à l'air libre, sur le site du Mottier, derrière le Mottier B et à la gauche du Mottier A. Si vous voulez en apprendre plus, vous êtes les bienvenus le samedi 22 juin 2019 à 11h30 directement sur le lieu du jardin. Objectif: pouvoir discuter et partager autour de notre projet et un petit verre de jus.

Noémi Weber, élève responsable du projet

Permaculture au Mottier

Présentation et partage

Samedi 22 juin, dès 11h30

Derrière le Mottier B